



いっぽだより

2023年4月

ご進級・ご進学おめでとうございます♪

春休み中はお弁当の持参にご協力いただきありがとうございました◎休み中は久しぶりにランチ作りなどのお料理活動を行い、子供たちも楽しんで意欲的に参加してくれていました。中高生は午前中にこころへ職場体験に行き、作業を行いました。長時間でしたが時間いっぱい取り組めていました！

～知育菓子作り～



一緒に知育菓子を作って楽しみました。細かい作業や工程が多かったですが、みんな集中して上手に作る事が出来ました♪
完成品も「～の味する！」と楽しんで食べていました☆

～ランチ作り～



久しぶりにランチ作りを行いました！

小学生の子供たちも包丁の使い方がとても上手で、意欲的に参加してくれました(*´▽´)
皆で作ったお昼はとても美味しかったです♪

～中高生の職場体験の様子～



午前中に「こころ」へ作業体験に行きました。回数を重ねるごとに作業を覚え、手際よく取り組めるようになりました。製品なので不良品を出さないように慎重に取り組みました。

☆今年度もいっぽでは子どもたちが安心して楽しく過ごせる環境づくりに取り組んでいきたいと思っております☆